

## CYLCAE impulsa un nuevo encuentro empresarial en Cataluña para abordar el desafío del relevo social de las empresas

El evento, celebrado en la sede de PIMEC, reunió a representantes institucionales, empresariales y sociales de Castilla y León y Cataluña.

Barcelona, octubre de 2025.

El compromiso con el desarrollo rural y el relevo generacional volvió a ser protagonista en un nuevo encuentro empresarial organizado por CYLCAE, en colaboración con PIMEC, COPYME y diversas instituciones, empresas y organizaciones del ámbito económico y social.

La jornada, celebrada en la sede de PIMEC en Barcelona, consolidó el impulso conjunto entre Castilla y León y Cataluña para afrontar uno de los grandes retos socioeconómicos del país: el relevo social y productivo en las zonas rurales.

La bienvenida corrió a cargo de Daniel Brasé, gerente de la Federación Intercomarcal de Hostelería, Restauración y Turismo de PIMEC, quien destacó el compromiso de la organización catalana con este proyecto y con el fortalecimiento del tejido empresarial y social de las zonas rurales de Cataluña.

La impulsora del encuentro, Ruth Ruiz, en representación de CYLCAE, subrayó la necesidad de una apuesta real y sostenida de las instituciones por el desarrollo rural y la cohesión territorial. "Las zonas rurales deben ser vistas como un eje estratégico para el futuro de España, no solo por su valor productivo, sino también por su papel en la sostenibilidad social y económica del país", señaló Ruiz.

CYLCAE también contó con la participación de Lorenzo Jiménez, reforzando la colaboración interregional entre Castilla y León y Cataluña.

Entre los asistentes, destacó la intervención de David Esteban Rodríguez, alcalde de Medina de Rioseco (Valladolid) y Vicepresidente Segundo de la Diputación de Valladolid, quien presentó el Programa Territorial de



Fomento 2024-2031 de Tierra de Campos, un plan destinado a atraer inversión, generar empleo y promover el desarrollo territorial y social de esta zona del interior de España.

Asimismo, Salvador Bellido, presidente de la Confederación General de las PYMES (COPYME), puso en valor la importancia de las pequeñas y medianas empresas en la estructura productiva y territorial del país. "El futuro de la pyme pasa por la innovación tecnológica y por garantizar un relevo social efectivo que asegure la continuidad de las organizaciones empresariales en un entorno de transformación constante", destacó Bellido.

El encuentro también contó con la presencia de Fran Casamayor, integrante del equipo de COPYME, quien destacó el papel de la cooperación empresarial como motor de cohesión y competitividad.

La jornada se cerró con una mirada práctica hacia dos ejes estratégicos:

- Desarrollo tecnológico e inteligencia artificial, con la intervención de César López, experto en tecnología e IA, quien analizó cómo las pymes pueden adaptarse a los cambios tecnológicos para fortalecer su competitividad.
- Sostenibilidad y emprendimiento rural, representada por La Red Coliving, organización dedicada a promover un modelo de desarrollo turístico innovador y respetuoso con el entorno.

Este nuevo encuentro refuerza la voluntad de CYLCAE y sus aliados de crear sinergias interterritoriales que contribuyan al relevo social, la digitalización y la sostenibilidad del tejido productivo en toda España.

## Más información:

Web y Redes Sociales del Círculo de Autónomos y Emprendedores de Castilla y León (CYLCAE).

cylcae.org



























